



La lutte pour le Canada ✕ The Fight for Canada

1812.gc.ca

La guerre de 1812 The War of 1812

Le chef Oshawana (John Naudee), Walpole Island

Originaire de Walpole Island sur le lac Sainte-Claire, Oshawana, aussi connu sous le nom de John Naudee, entretenait des liens étroits avec des gens partout sur le territoire des Britanniques et des Américains. Oshawana, qui appuyait depuis longtemps les efforts de Tecumseh visant à créer une confédération solide pour résister aux Américains, a participé à plusieurs batailles sur la frontière occidentale, notamment à Frenchtown, à Fort Detroit et à Fort Meigs où il s'est battu aux côtés de nombreux guerriers de Walpole Island. Il a souvent été décrit comme le principal guerrier de Tecumseh. Après la mort de ce dernier à la bataille de la Thames, Oshawana est devenu le plus important guerrier autochtone du sud-ouest du Haut-Canada et il a continué d'appuyer les troupes britanniques jusqu'à la fin de la guerre.

Le chef Oshawana (John Naudee), principal guerrier de Tecumseh, lors de la bataille de la Thames. MIKAN no. 3358509.

Chief Oshawana (John Naudee), Walpole Island

From Walpole Island on Lake St. Claire, Oshawana, also known as John Naudee, had close links throughout both British and American territories. A long-time supporter of Tecumseh's efforts to create a strong confederacy against the Americans, Oshawana participated in several battles on the Western Frontier such as Frenchtown, Fort Detroit and Fort Meigs alongside numerous warriors from Walpole Island. He was often described as Tecumseh's chief warrior. After the death of Tecumseh at the Battle of the Thames, Oshawana became the principle First Nation warrior of southwestern Upper Canada and continued to support the British until the very end of the war.

Chief Oshawana (John Naudee), Tecumseh's chief warrior at the battle of the River Thames. MIKAN no. 3358509.



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada



QS-6282-000-BB-A1

Vente interdite / Not intended for resale



- © Sa Majesté la Reine du Chef du Canada, représentée
par le Ministre des Affaires autochtones et du
développement du Nord canadien, 2012
- © Her Majesty the Queen in Right of Canada,
represented by the Minister of Aboriginal Affairs
and Northern Development, 2012

Canada